

PRESSESPIEGEL „VolksMusical KNEIPP“



UNTERALLGÄU RUNDSCHAU vom 01.03.2017

„Neue Erfahrung“

Hubert Bader wirkt im VolksMusical mit

Bad Wörishofen In der Unterallgäu Rundschau stellen wir in den kommenden Wochen einige der Darstellerinnen und Darsteller vor, die erzählen, warum sie sich bei dem



Projekt „Kneipp das VolksMusical“ engagieren, wie zum Beispiel der Bad Wörishofer Hubert Bader.

„Ich bin dabei, weil es für mich eine musikalische Herausforderung ist. Bühnenerfahrung als Schlagzeuger habe ich schon über viele Jahre hinweg, doch die Mitwirkung bei einem Musical ist neu für mich und als Sanni Risch mich fragte, habe ich gerne zugesagt. Zumal auch meine Frau Anette als Darstellerin in einer Doppelrolle auf der Bühne mitwirkt,“ freut sich Hubert Bader schon jetzt auf die Aufführungen.

Das VolksMusical stammt aus

der Feder von Sanni Risch. Sie hat das Stück nicht nur geschrieben, sondern führt auch Regie. Die Mitwirkenden in dem Stück das „Kneipp das VolksMusical“ sind Laiendarsteller aus Bad Wörishofen und der Umgebung. Weltpremiere ist am Samstag, 10. Juni, im Kursaal Bad Wörishofen. Weitere Aufführungstermine sind der 11., 15., 16. und 17. Juni. Entstanden ist das Stück vor dem Hintergrund des 120. Todestages von Sebastian Kneipp, gestorben am 17. Juni



1897 sowie des 950-jährigen Jubiläums der ersten urkundlichen Erwähnung von Wörishofen.

i Karten gibt es beim Kartenservice der Mindelheimer Zeitung in Bad Wörishofen, Tel. 08247/35035 und Mindelheim, Tel. 08261/991375 sowie im Kurhaus, Tel. 08247/993357.